



El Equipo de Gobierno realiza balance de su gestión durante los dos primeros años de legislatura

J. Criado

Francisco Gil-Ortega Rincón, alcalde de Ciudad Real, acompañado por la mayoría de su equipo de gobierno, realizó balance de su gestión, al frente del consistorio capitalino, el mismo día que se cumplía el segundo aniversario de su legislatura.

Gil-Ortega, dijo que el Partido Popular había elaborado un proyecto de futuro global para que Ciudad Real avance hacia la modernidad y ese proyecto que dijo estar basado en un importante esfuerzo inversor, además de mucho trabajo, ha creado una ciudad moderna, cuidada y con excelentes infraestructuras culturales y deportivas. Asegurando que como objetivo último estaba el de ofrecer la ciudad del pleno empleo, como así lo había prometido en la campaña.

Promesas cumplidas

Resaltó que de las 326 promesas electorales realizadas por el P.P., durante los últimos comicios municipales, se habían realizado 208 de ellas, cumpliéndose de esta manera el 63,8% del programa electoral, encontrándose en período de ejecución 30 propuestas y en proyecto 17, que sumadas a las propuestas realizadas, suponen 255 en las cuales el equipo de gobierno ha tomado la iniciativa, un 78,2%. Agregando que además de estas promesas cumplidas, se habían cumplido otras que no venían en el marco del programa, como han sido: la cesión de siete parcelas, que no se tenía previsto, una para Biblioteca Provincial, otra para el nuevo Palacio de

Justicia, para el Conservatorio, para la Universidad de Castilla-La Mancha, así como para sedes de distintas asociaciones.

Indicó asimismo que se había puesto en marcha el programa de Patrullas Escolares, que catalogó de «éxito rotundo».

También se refirió a la realización de la I Semana de la Infancia, con más de 1.500 participantes; al arreglo del césped del Polideportivo, Juan Carlos I, por un importe de más de 30 millones de pesetas; al arreglo de la cubierta del Ayuntamiento, así como al Museo del Quijote y la Biblioteca de la Poblachuela, entre otros.

Nuevos proyectos

Tuvo unas palabras de recuerdo para el desaparecido Presidente de la Confederación Hidrográfica del Guadiana, Francisco Llerena, cuando se refirió a los logros conseguidos en el apartado de política hídrica, el trasvase de la Torre de Abraham al Gasset, el nuevo depósito de agua potable y la ampliación de la estación depuradora de aguas residuales.

Otro punto que dijo haber puesto en marcha y que no estaba en el programa era la Oficina de Turismo Municipal.

La iluminación del primer tramo de la Vía Verde y la creación de la oficina de empleo, fueron otros de los proyectos a los que el alcalde se refirió, asegurando que continuarían por el camino de cumplir al 100% el programa, al mismo tiempo que se aprovecharían todas y cada una de las oportunidades que se les ofrezcan.

El embellecimiento de las

entradas de la ciudad por Puertollano y Daimiel, rapidez en la concesión de licencias para el aeropuerto y el parque temático, junto al Parque Tecnológico y el inicio de dos nuevos polígonos industriales, son algunos nuevos proyectos que se están realizando en la ciudad.

El alcalde destacó igualmente otras actuaciones del equipo de gobierno, en lo que a urbanismo se refiere, con la urbanización de suelo para más de 7.400 viviendas, así como la creación de 200.000 m2 de zonas verdes, el Parque del Oeste, el Parque de los Rosales y la ampliación del Parque de Gasset.

El alcalde de la ciudad también se refirió a la mejora de la limpieza, al embellecimiento con nuevas fuentes, el inicio de las obras del aprovechamiento de la Ribera del Vicario, la Nueva Ciudad Deportiva. También afirmó que Ciudad Real es la ciudad más segura de España y dijo poder conseguir un Polideportivo de Elite para acontecimientos internacionales, así como impulsar las obras de la autovía.

En el plano cultural Gil-Ortega destacó la inauguración del Museo López Villaseñor y la próxima terminación del Museo del Quijote, así como el campo de Mini Golf.

En lo referente a la gestión económica, el alcalde hizo mención a la legislatura socialista, cuando nadie quería venderle al Ayuntamiento y hoy tienen que llamar a los proveedores para que vengan a cobrar.

Por último el alcalde dijo encontrarse muy satisfecho por el resultado de la gestión que ha sido capaz de hacer el equipo del Partido Popular en el Ayuntamiento de Ciudad Real.

Ciudad Real avanza hacia la modernidad

El Partido Popular ha elaborado un proyecto de futuro global para que Ciudad Real avance hacia la modernidad. Este proyecto, basado en un importante esfuerzo inversor y mucho trabajo, ha creado una ciudad moderna, cuidada, y con excelentes infraestructuras culturales y deportivas.

PLAZA DE LA INMACULADA
El grupo popular ha remodelado el corazón del barrio del Perchel.

MUSEO LÓPEZ VILLASEÑOR
El PP quiere convertir Ciudad Real en estandarte de la Cultura.

CAMPO DE FÚTBOL DE HERBA
Los populares han invertido dinero y esfuerzo en fomentar el deporte.

La revista editada por el Grupo Municipal del Partido Popular, de la que se han realizado 30.000 ejemplares para su buzoneo por la capital, refleja algunos de los logros conseguidos por los populares a lo largo de estos dos años.

En ella se pueden contemplar artículos como el de la Plaza de la Inmaculada, donde los populares han remodelado el corazón del barrio del Perchel. La ampliación del Museo López Villaseñor, convertido en el mayor museo monográfico de Castilla-La Mancha, es otro de los reportajes que en la revista aparecen junto a las referencias que sobre el embellecimiento de la ciudad realizan los populares, así como las actuaciones realizadas en el terreno deportivo, donde destacan los 6.800 m2 de césped en el campo del Príncipe Juan Carlos.